

ピープル PEOPLE Vol.18 匝瑳の人



日色輝男さん(84歳) 大寺

戦争の記憶を子どもたちへ

とを伝えなければ」と、使命感にも似た思いから学校の協力で壇上に立った理由を話します。終戦時は小学校5年生だったという日色さん。学校のすぐ近くでも空襲があったことや終戦直後の貧しい暮らしなどを踏ま

自身の戦争体験を基に、豊和小学校で戦争の悲惨さを伝える講話を行った日色輝男さん。「戦後の困難な時期を経て豊かな生活を過ごしている今、子どもたちに戦争の悲惨さを語り、絶対にしてはいけないというこ

え、ぜひ他の地区でも戦争体験を話していただければと思います」と同じ思いを持つ人の登壇に期待を込めます。
《当時を思い日色さんが詠んだ歌》
妻と子を残し戦に征きし父
地図に田畑を赤く塗りゆく

えて内容を熟考。終わりには地元のすばらしさも話し、「子どもたちの輝く目に、確かな手応えを感じました」と語ります。体力が続く限り継続していきたいと展望を語る中で、「私たち戦争を知る世代が八十路を超

みんな
みて！
みて！！

アートギャラリー



平和保育所
角田陸玖くん

クリスマスツリーを想像して、リースの飾り付けをしたよ。松ぼっくりを接着剤で付けるのが難しくて大変だったんだ。



匝瑳保育園
福岡湊太くん

新聞紙で使ったクリスマスリース。紙粘土で作ったベルが一番よくできたよ。お家に持って帰って玄関に飾るんだ。



豊栄小学校 1年
山本晟義さん

ヘラクレスオオカブトが飛んでいるところを描きました。角に貼った折り紙がポイントで、前足も本物に近い感じで描けました。



ソフトバレーボール部

クラブ・サークル紹介
Vol.102

20年以上前に、体育指導員が中心となり立ち上げました。現在はのさかスポーツクラブのメンバー15人を中心に活動しています。

“健康で和気あいあい”をモットーに、高校生から70代まで幅広い層で、ストレス発散や健康維持を目的に体を動かしています。普段はゲーム形式で練習していて、市民大会などにも出場しています。ソフトバレーは4人制で、ボールが大きく、そして柔らかいので、レシーブやアタックをするときも痛くありません。ネットもあまり高くないので、子どもから高齢者まで楽しめるスポーツです。

バレー経験を問わず、誰でも大歓迎。普段体を動かさない人でも気軽に参加できます。ぜひ、見学に来てください。(代表・島田裕子)



Profile ● プロフィール

活動日時…… 毎週火曜日
19時30分～21時30分

活動場所…… のさかアリーナ

問い合わせ…… のさかアリーナ ☎67-1263



天皇陛下ご即位を祝福

匝瑳の祭り囃子が響く

天皇陛下のご即位に伴う祝賀パレード「祝賀御列の儀」を翌日に控えた11月9日に、ご即位を祝う「国民祭典」が皇居前広場で行われ、本市の囃子連と神輿が参加しました。

国民祭典は、超党派の議員連盟や財界などでつくる「天皇陛下御即位奉祝委員会」が主催。2部構成で行われ、第1部「奉祝まつり」に全国各地の郷土芸能や音楽隊などとともに、関東を代表する神輿や山車が集まりました。

本市からは、富谷囃子連や神輿を出した九十九睦会を中心約250人が参加。他の神輿連などと合同で行われた「奉祝神輿渡御」で、軽快な祭

「国民祭典」祝賀パレードに参加



り囃子と担ぎ手たちの「あんりゃあどした」の勇ましい掛け声で盛大に祝福しました。

天皇陛下ご即位に祝福の音色を上げる囃子連

